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Às dezanove horas e quinze minutos do dia doze de setembro de dois mil e vinte e dois, por 

videoconferência via plataforma Zoom, reuniram-se os associados do NEBIST com a seguinte ordem de 

trabalhos:  

1. Discussão e votação do Relatório Final de Atividades e Contas do mandato dois mil e vinte um/dois 

mil e vinte e dois do NEBIST; 

2. Outros assuntos. 

Iniciou-se a reunião com a leitura da ata da assembleia geral anterior pela suplente da Mesa da 

Assembleia Geral do NEBIST, Sara Costa, e esta foi aprovada por seis votos a favor, quatro abstenções 

e zero votos contra. 

Seguidamente, o Presidente da Mesa da Assembleia Geral, Gabriel Costa, prosseguiu a reunião fazendo 

uma breve introdução de como esta se iria proceder, dando a palavra à Presidente do NEBIST, Cristiana 

Vaz, que iniciou a leitura do relatório de atividades e de contas do NEBIST relativo o mandato dois mil e 

vinte um/dois mil e vinte e dois. Começou por enumerar as atividades realizadas pelo Núcleo, bem como 

aspetos positivos e negativos de cada uma delas e sugestões para eventos futuros. De seguida passou 

para as atividades realizadas especificamente por cada departamento do NEBIST. 

A Primeira Efetiva do Conselho Fiscal, Maria Sousa, propôs alterar uma gralha de escrita no relatório de 

atividades. Quanto ao relatório de contas, a suplente da Mesa da Assembleia Geral interveio para referir 

que o balanço positivo obtido no departamento dos IST SI se devia ao facto das bolsas para o mesmo 

não terem sido ainda solicitadas para o ano corrente. O Presidente da Mesa da Assembleia Geral, Gabriel 

Costa, sugeriu a alteração do relatório de contas do Clube de Cervejeiros do Instituto Superior Técnico 

(CCIST), e, de seguida, a Primeira Efetiva do Conselho Fiscal, Maria Sousa, sugeriu que fosse 

acrescentada a razão do apoio realizado ao CCIST. 

O Conselho Fiscal deu um parecer positivo ao relatório de contas e, tanto o relatório de contas como o 

relatório de atividades foram aprovados com dez votos a favor, duas abstenções e zero votos contra. 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por terminada a sessão às vinte horas e dezassete minutos, tendo 

sido lavrada a presente ata assinada por mim, que a subscrevo, e pelo Presidente da Mesa da Assembleia 

Geral do NEBIST. 

 

 

Suplente da Mesa da Assembleia do NEBIST  

___________ __ 

 

Presidente da Mesa da Assembleia do NEBIST 

__________________________________________ 

 



 

 

 


